
Procès verbal : Assemblée de Technique en
design industriel

Ordre du jour
- Présidium
- Adoption ordre du jour
- État du financement
- Déroulement de la prochaine session
- Varia

1.0 - Ouverture de l’Assemblée
Colin Audet propose l’ouverture de l’Assemblée

François Houle appuie

2.0 - Présidium
Tristan Moener propose Colin Audet comme Président de l’assemblée et

Lucca Pineiro comme secrétaire
Accepté à l'unanimité

3.0 - Adoption de l’ordre du jour
Colin Audet propose l’ordre du jour tel que présenté

Adopté à l’unanimité

4.0 - État du financement
François Houle (Trésorier) présente la progression du financement en date du 13

décembre : 1290$ en vente de t-shirts et 490$ en vente de skate. La vente de skate est
décevante, nous allons revoir la stratégie pour avoir une meilleure vente à la prochaine
session.
Léa Giguère propose un plan pour la vente en ligne. Adopté à l’unanimité

5.0 - Déroulement de la prochaine session pour chaque comité
Alexandre Dubé propose son plan préliminaire pour l’organisation de l’expo des

finissants. Adopté à l’unanimité.



Tristan Moenner (graphisme/communications) présente son plan pour les
communications lors de la prochaine session. Adopté à l’unanimité.

François Houle (Financement) présente son plan pour le financement entre autres de
l’expo des finissants lors de la prochaine session. Adopté à l’unanimité.

6.0- Varia
Colin Audet (Président) réitère l’importance de s’impliquer dans les activités du

comité et remercie ceux qui l’ont fait au cours de la session. Il invite ceux qui ont des idées à
lui en faire part.

7.0- Levée de l’assemblée
Proposée par William Belleville

Secondée par Carissia Garcia
Adopté à l’unanimité




